Jueves 29 de Marzo de 2007

El Financiero http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldSeccion=3México necesita reforma fiscal eficiente y equitativa: OCDE Isabel Mayoral Jiménez La opción más prometedora de reforma tributaria para México consiste en ampliar la base del IVA, de forma que se reduzcan las distorsiones y se facilite la administración. Asimismo, podría incluirse una compensación para las categorías de bajos ingresos, ya sea por medio de transferencias directas, de mantener la tasa cero o una tasa preferencial para algunos productos básicos. Respecto a los gravámenes directos, aún se observan exenciones, deducciones y regímenes preferenciales para una serie de actividades económicas, lo que genera incentivos desiguales y complica la administración tributaria. Su alcance debería reducirse para mejorar la eficiencia y la equidad. También debería llevarse a cabo una reforma del impuesto predial con la intención de aumentar la capacidad de tributación de los municipios y elevar la progresividad del sistema tributario, aunado a la necesidad de poner en marcha mejorías adicionales en la administración tributaria.

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=181128Más programas sociales aceleran gastos; SHCP Jeanette Leyva Reus El seguro popular y los nuevos programas educativos activados en esta administración acelerarán de forma constante el gasto público; además, se suman a las presiones que enfrentan las finanzas públicas por las amortizaciones de los Pidiregas y el pago de pensiones. Alejandro Werner, subsecretario de Hacienda, reconoció que el crecimiento del gasto social originado por el seguro popular y los programas educativos y de salud, se agrega a las presiones constantes que ya tienen las finanzas públicas. Lo anterior generará para 2012 un déficit de 3 por ciento del PIB, estimó. "Los proyectos de Pidiregas que fueron contratados con anterioridad y que le permiten básicamente a Pemex mantener su producción en los últimos años; el seguro popular y el crecimiento del sistema de pensiones de los trabajadores del Estado, generan una presión importante en las finanzas públicas en el mediano plazo, que tendrá que ser atendida en el futuro." http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=4Interés de ingenios azucareros por comercializar electricidad Alma López Mediante contratos de autoabastecimiento, dentro de dos o tres años, 14 de los 58 ingenios azucareros del país podrían convertirse en generadores de energía eléctrica y colocarla entre el sector privado. Esto sucederá, sin embargo, si el Congreso de la Unión hace las reformas en la Ley Cañera para reconocer al bagazo de la caña como una fuente de energía renovable e intermitente. Juan Cortina Gallardo, presidente de la Cámara Nacional de las Industrias Azucarera y Alcoholera (CNIAA), subrayó que en cuanto se diera el cambio se empezarían a ejercer los 500 millones de dólares que varios grupos tienen listos para construir las plantas de generación y modernizar las plantas; con ello podrán recuperar la energía que se genera durante la producción del dulce y que sería la base para generar electricidad. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=181124Escala México al lugar 49 en penetración tecnológica José de Jesús Guadarrama H. La mayoría de los países de América Latina, entre ellos México, mostraron una tendencia positiva en sus estrategias para reducir la brecha digital el año pasado, y aunque nuestro país registró avances importantes -pasó del lugar 55 al 49-, otras naciones, como Chile, Barbados y Jamaica, lo superaron. De acuerdo con la clasificación del Informe Global de Tecnologías de Información del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), que forma parte del Índice de Disponibilidad de Red (NRI, por sus siglas en inglés) 2006-2007, "la mejora global de la región puede relacionarse con los resultados de un creciente énfasis en las estrategias de Tecnologías de Información y Comunicaciones (TIC) en las agendas políticas de los últimos años". http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=181149Brasil asesorará a México en el desarrollo de biocombustibles BRASILIA, 28 de marzo.- Brasil asesorará a México con miras a establecer las bases legales de un todavía inexistente mercado de biocombustibles, dijeron autoridades de las dos mayores economías latinoamericanas al término de una reunión bilateral. "Estamos trabajando para aumentar la cooperación en esta materia (...) Brasil es líder en biocombustibles, biodiesel, son áreas que el gobierno del presidente (Felipe) Calderón está interesado en promover", dijo a periodistas la secretaria de Energía de México, Georgina Kessel. La funcionaria, quien visita Brasil junto a los secretarios mexicanos de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa, y de Economía, Eduardo Sojo, se reunirá mañana en Río de Janeiro con el presidente de la petrolera estatal brasileña Petrobras, José Sergio Gabrielli. En tanto, Espinosa y su colega brasileño. Celso Amorim, suscribieron en Brasilia una declaración indicando que los dos países mantendrán consultas para suscribir un memorando en materia de cooperación energética para desarrollar proyectos e iniciativas en el área de biocombustibles. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6Apertura comercial trunca por falta de reformas estructurales Ivette Saldaña México dejó trunca la apertura comercial por la falta de cambios estructurales y por la burocracia que opaca el ambiente de negocios, señalaron empresarios ligados al comercio exterior, y advirtieron que además existen rezagos que les impiden competir en el mundo. El presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce), Valentín Diez Morodo, dijo que "si bien es cierto que en la década de los noventa tuvimos acceso a acuerdos mercantiles, nuestra apertura comercial quedó truncada porque no se establecieron ni los programas ni los proyectos que nos permitan capitalizar" esos pactos. Todos los días, los exportadores e importadores tienen que lidiar con la falta de competitividad en el país, y "sufren dolor de cabeza" por los problemas que ha habido por el bloqueo a la entrada de los transportistas mexicanos a territorio estadounidense. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=181166Apertura comercial pone contra la pared al sector agropecuario Héctor A. Chávez Maya Menos de 10 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) en el sector agropecuario cuenta con seguridad social, lo que refleja la situación de quienes laboran en la agricultura, ganadería, pesca y en otras actividades afines, advirtió Manuel Tarribá Urtusuategui, presidente de la Comisión de Seguridad Social del Consejo Nacional Agropecuario (CNA). De acuerdo con la Encuesta Nacional de Empleo, en 2004 existían 6.7 millones de trabajadores en el sector agropecuario, de los cuales sólo 33.2 por ciento percibía un ingreso por un trabajo remunerado. En este sentido informó que la apertura comercial y el alto índice de productores con carteras vencidas colocan al sector en una "encrucijada", toda vez que su capacidad para absorber mano de obra se ha deteriorado constantemente, al acumular una pérdida neta de 892 mil empleos entre 1999 y 2004. Consideró que los altos costos

que impone el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) a productores y las complicaciones administrativas, no están creando las condiciones para extender la cobertura de la seguridad social al medio rural. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=181169Realizará INEGI este año el censo agropecuario AGUASCALIENTES, Ags., 28 de marzo.- El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) realizará el Censo Agropecuario nacional en mayo y octubre, con una inversión de 10.6 millones de pesos, informó la directora regional de la dependencia, Guadalupe López Chávez. Luego de entrevistarse aquí con el gobernador Luis Armando Reynoso, detalló que urge conocer la situación del campo mexicano, pues hace 16 años que no se realiza este análisis. "Lo que vamos a hacer, es tomar las variables que influyen o que cambian en un momento dado, o las estructuras del tema que estemos analizando para poder tener también las nuevas características; estamos poniendo énfasis en la modernización o las tecnologías que se están utilizando en el agro, así como la comercialización en el mismo." http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=181170Buscan comercializar arroz transgénico en México: Greenpeace Héctor Chávez La Secretaría de Salud (SSA) busca autorizar las variedades transgénicas y experimentales de arroz de la empresa Bayer, para que puedan ser comercializadas sin restricciones en nuestro territorio, señaló el coordinador de la campaña de transgénicos de Greenpeace México, Gustavo Ampugnani. "Resulta escandaloso que las autoridades mexicanas avalen y pretendan legalizar los arroces transgénicos que se fugaron de campos experimentales, para responder al interés comercial de Estados Unidos, en lugar de cumplir con la ley y protegernos." En entrevista aseguró que las variedades del cereal se sembraron en EU a escala experimental y que en ese país nunca hubo interés de llevarlo al mercado. Luego de dar a conocer el resultado de la evaluación que realizó la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), donde se asegura que el arroz introducido al país no conlleva riesgos a la salud, solicitó a las autoridades dar a conocer qué tipo de análisis y procedimiento se ha aplicado para llegar a esa conclusión. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14Repunte sexenal de 40% en pensionados del ISSSTE El sistema de pensiones en México enfrenta un problema crítico en el mediano plazo, por la debilidad en la creación de fuentes de trabajo, que hace insuficiente la generación de recursos para el retiro. En el caso del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), mientras que los asegurados formales registraron un aumento 3.5 por ciento entre 2000 y 2006, la cantidad de pensionados se elevó 40 por ciento. Cifras oficiales revelan un total de dos millones 682 mil pensionados, de los cuales el 90 por ciento corresponde a personas aseguradas en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), y el 10 por ciento restante a aquéllas bajo el régimen social del ISSSTE. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=181054Industria manufacturera: entorno y situación actual

La configuración de la industria nacional se encuentra determinada por dos procesos históricos; por una parte, la protección comercial a ultranza implantada desde la mitad de los años cincuenta, y por otra, la apertura comercial igualmente extrema, iniciada al arranque de los ochenta. Ambos se realizaron sin una evaluación profunda de las condiciones de la planta industrial y de la competencia, y por supuesto adolecen, pese a la gran distancia temporal que los separa, de una visión de largo plazo. La protección comercial no es una estrategia de aplicación inusual, todo lo contrario, es un argumento competitivo utilizado en las economías de todo el mundo, cualquiera que sea su nivel de desarrollo. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=181058Tercer declive moderado en la BMV; Wall Street sique en tendencia negativa Felipe Sánchez G. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) hilvanó su tercera baja consecutiva, en esta ocasión al concluir con un declive marginal de 0.09 por ciento, con lo cual el IPC se colocó en 28 mil 98.28 unidades; el volumen fue moderado, de 127.7 millones de acciones y 10 mil 647 operaciones. Entraron a remate 87 emisoras, de las cuales 40 subieron, 34 perdieron y 13 no cambiaron. La sesión de remate fue volátil, con una caída inicial de 1.11 por ciento, luego de una ganancia de 0.13 por ciento; el resto de la jornada se mantuvo en terreno negativo. De manera similar a lo ocurrido el martes, las pérdidas fueron más fuertes en las bolsas de Nueva York, nuevamente afectadas negativamente por los débiles datos de la economía, pero en esta ocasión con el ingrediente de una presentación poco optimista de Ben Bernanke ante un comité económico conjunto del Congreso. El Reforma http://www.reforma.com/negocios/articulo/753723/Rompe Bolsa Mexicana racha negativa Sandra ReyesCiudad de México (29 marzo 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió las primeras operaciones con alzas después de tres sesiones consecutivas de pérdidas, en seguimiento de las bolsas estadounidenses por la cifra revisada del crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en Estados Unidos. Hoy el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 28 mil 277.53 unidades, un repunte de 0.64 por ciento, es decir 179.26 puntos, respecto a la sesión previa. En Asia, las bolsas cerraron con un comportamiento positivo. El índice Shangai subió 0.77 por ciento, el Hang Seng 1.37 por ciento, mientras la bolsa de Tokio subió 0.05 por ciento y la de Yakarta 0.96 por ciento. Por otra parte, hoy las bolsas estadounidenses registran un comportamiento positivo. Así, el Nasdag sube 0.30 por ciento, mientras el Dow Jones registra un repunte de 0.40 por ciento. http://www.reforma.com/negocios/articulo/753719/Finaliza Nikkei con avance de 0.05% Tokio, Japón (29 marzo 2007).- El mercado bursátil de Japón cerró la sesión de este jueves prácticamente sin variación un día antes de que finalice el año fiscal mientras los inversionistas esperan tener una perspectiva mejor de la economía estadounidense, dijeron operadores. El índice dominante Nikkei 225 subió 9.21 puntos, el 0.05 por ciento, a 17 mil 263.94 unidades en la Bolsa de Valores de Tokio. Los inversionistas declinaron realizar apuestas importantes pues el viernes termina el año fiscal y la mayoría de las compañías cierran sus libros de cuenta, dijeron operadores. Además, indicaron, desean conocer en detalle la situación en la bolsa de Nueva York y la economía estadounidense, destino importante de las exportaciones japonesas. El indicador amplio Topix, que incluye a todos los títulos preferenciales, bajó 0.38 puntos, el 0.02 por ciento, a mil 710.68.

http://www.reforma.com/negocios/articulo/753721/Inician crudos jornada con alzas Sandra ReyesNueva York, Estados Unidos (29 marzo 2007).- Los precios de los crudos marcadores abrieron nuevamente con alzas de hasta un dólar en Londres tras el rechazo de Irán de liberar a la militar británica capturada la semana pasada, haciendo temer en el mercado una escalada de tensiones con Teherán. En la Bolsa Internacional de Londres (ICE) el futuro del crudo

BRENT con vencimiento en mayo 2007 cotiza en 66.88 dólares por barril, presenta un incremento de 1.10 dólares, el 1.67

por ciento respecto al cierre anterior. En el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro para mayo del 2007 del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 64.39 dólares por barril, un repunte de 0.31 dólares, el 0.48 por ciento respecto al cierre anterior. http://www.reforma.com/negocios/articulo/753722/Cotiza dólar menudeo a 11.15 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México (29 marzo 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.85 pesos a la compra y 11.15 pesos a la venta, 2 centavos menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.88 pesos a la compra y 11.18 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.85 pesos a la compra y 11.15 pesos a la venta. http://www.reforma.com/negocios/articulo/753576/Mejora México aprovechamiento de TI Lilia ChacónCiudad de México (29 marzo 2007).- México ganó seis posiciones y alcanzó el sitio 49, en un comparativo contra 122 países, según la "Evaluación anual sobre el aprovechamiento de las tecnologías de la información y comunicaciones (TIC)". El País se coloca como cuarto lugar en América Latina, de acuerdo con el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). Entre los indicadores donde mejor se posiciona México, destacan la participación electrónica de los ciudadanos, al tener el séptimo lugar a nivel global. http://www.reforma.com/negocios/articulo/753574/'Importan' alivio con maíz Verónica MartínezCiudad de México (29 marzo 2007).- La importación de maíz amarillo para alimentar a los animales representa un alivio para el sector pecuario y para el bolsillo de los mexicanos, ya que las compras del grano evitan alzas en los precios de carnes, leche y huevo, detalla información de la Secretaría de Economía. Los engordadores de pollo, huevo, cerdo y res demandan anualmente 10 millones de toneladas de maíz amarillo para engordar a los animales y comercializar sus productos, pero México no produce esta variedad en grandes cantidades, es por ello que las importaciones les significa un alivio para mantener una oferta competitiva de sus productos. "La ponderación de los productos del sector pecuario en el Índice Nacional de Precios al Consumidor es de 8.6 puntos porcentuales, por lo que cualquier incremento en costos de dicho sector impactaría de manera importante a la economía de los consumidores", detalla información de la SE. http://www.reforma.com/negocios/articulo/753784/Anticipa FMI desaceleración de EU La Haya, Holanda (29 marzo 2007).- El Fondo Monetario Internacional anticipó que el crecimiento económico de Estados Unidos se desacelerará este año a un ritmo inferior al 2.9 por ciento que había proyectado hace seis meses, dijo este jueves el director gerente del FMI, Rodrigo Rato. "Veremos un menor crecimiento en Estados Unidos que (lo proyectado) en septiembre. Probablemente vemos ahora que ese número de septiembre va a reducirse, pero no de una manera significativa", dijo Rato a los periodistas en un encuentro informativo. Rato también advirtió que los problemas del mercado hipotecario estadounidense de baja calificación resultarían en un consumo más débil en la mayor economía mundial en el 2007, pero sostuvo que no afectarían a la estabilidad del sistema financiero en general. El Universal http://www.eluniversal.com.mx/nacion/149719.htmlAlistan acuerdo energético entre México y Brasil BRASILIA.- El presidente de Brasil, Luiz Inacio Lula da Silva, realizará una visita a México, probablemente en agosto, para negociar con su homólogo Felipe Calderón un acuerdo de cooperación en las áreas de petróleo y biocombustibles. Ambos países instalaron aver una comisión ministerial conjunta que abarcará una amplia gama de asuntos bilaterales y se reunirá cada dos años. En la primera sesión de la comisión participaron la secretaria de Relaciones Exteriores de México, Patricia Espinosa, y su homólogo brasileño, Celso Amorim, quienes coincidieron en que se ha dado un "importante paso" para fortalecer y consolidar las relaciones entre las dos mayores economías de América Latina. También estuvieron presentes los ministros de Economía y de Energía de ambos países, quienes analizaron nuevas vías de cooperación en el área de comercio y de hidrocarburos.http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/57023.htmlAnticipa Hacienda debilidad económica José Manuel Arteaga La menor actividad se confirma con la caída de la producción industrial; Alfredo Coutiño, economista de Moody's Economic.com, opinó que la economía mexicana lleva una "desaceleración pronunciada", en donde el Producto Interno Bruto (PIB) del primer trimestre estaría entre 1.5% y 2%, mientras en el segundo tercio sería de sólo 1% México comenzó a sentir los efectos de la desaceleración de Estados Unidos, con lo cual registrará un crecimiento débil en el primer trimestre, advirtió el subsecretario de Hacienda, Alejandro Werner. En el primer mes del año continuó la debilidad del sector industrial de la economía nacional", dijo. Agregó que en enero, la producción de camiones "continúa en niveles relativamente bajos", mientras la producción automotriz se mantuvo estable. Inclusive, el funcionario advirtió que en cuanto se sustente la demanda de automóviles en EU, se observarán tasas de crecimiento de 3% y 8% en el sector automotriz, muy por debajo del nivel de 30%. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/57033.htmlBuscan la cooperación energética en Occidente José Carreño WASHINGTON.- Una propuesta de ley para promover la cooperación energética entre Estados Unidos y Brasil incluye proyectos para acrecentar la colaboración energética con otros países, y particularmente para estudiar la situación petrolera de México. La legislación propuesta por el senador Richard Lugar llama al Secretario de Energía estadounidense a trabajar con el gobierno de México "para conducir un análisis técnico de la situación de la producción mexicana de petróleo y gas, necesidades futuras en tecnología e inversiones, y recomendaciones para mantener e incrementar la producción de hidrocarburos consistente con las prioridades del gobierno mexicano". Un resumen de la ley precisa la necesidad de un estudio de la actual situación de producción de gas natural en el hemisferio occidental, la demanda futura y proyecciones en cuanto a aprovisionamiento, así como recomendaciones para la integración del sector de gas natural e incluso el desarrollo de una infraestructura para gas natural liquido. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/vi 57027.htmlCanacintra exige a la Banca eliminar elevadas garantías Fernando Pedrero El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Miguel Marón Manzur, advirtió que la aplicación de elevadas garantías por parte de la banca nacional para el acceso a financiamiento frena el dinamismo del sector industrial. Ante ello, exigió eliminarlas y que el Buró de Crédito limpie los expedientes de aquellos industriales que tienen faltas leves: "Si el Buró empieza a meter a los industriales y a crear expedientes negativos a

aquellos que por cualquier razón no pagaron el teléfono o se retrasaron en su tarjeta de crédito, aparecerán en el

Marcos Martínez, presidente saliente de la Asociación de Bancos de México (ABM), advirtió que las personas que pidan un crédito y no quieran pagar asumirían las consecuencias y entrarán al Buró de Crédito y no podrían recibir nuevos financiamientos. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/57041.htmlAumenta el precio del dólar ante volatilidad bursátil Ricardo Jiménez El mercado de divisas nacional, a diferencia del de dinero y accionario, fue el que reaccionó con mayores movimientos volátiles a la información poco favorable generada en Estados Unidos, como las declaraciones del presidente de la Reserva Federal (FED), Benjamin Bernanke, realizadas ante un comité del Congreso estadounidense en torno de que la incertidumbre de la evolución económica de la Unión Americana se había incrementado en los últimos meses por la debilidad del sector inmobiliario. Así como por el dato de los pedidos de bienes duraderos a febrero que subieron 2.5% cuando se esperaba una cifra de 3.5%. En ese contexto, la paridad peso-dólar presentó movimientos ascendentes, toda vez que alcanzó un nivel de 11.0700 pesos, luego de observarse en la sesión previa un precio de 11.0465 pesos; ello implicó un avance de 2.35 centavos, equivalente a 0.21%. En tanto, el mercado bursátil estadounidense Dow Jones reportó una caída de 0.78%, lo cual representó una reducción 96.93 unidades, por lo que su principal indicador se estableció en los 12 mil 300.36 puntos. El Economista http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-29-33196"Positiva", la calificación de México: Fitch Nueva York.- La calificadora de riesgo Fitch Ratings revisó el jueves la perspectiva de calificación de México como emisor a largo plazo en moneda local y extranjera a "positiva" desde "estable", en medio de señales de mejoras fiscales. La revisión se aplica a las calificaciones como emisor a largo plazo en moneda extranjera del país, de &ldquo:BBB&rdquo:: la de emisor a largo plazo en moneda local de &ldquo:BBB+&rdquo: y al techo soberano de " A-" http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-29-33174Dolar libre se vende en \$11.19; euro en \$15.00 El dólar libre se vende esta mañana en un precio máximo de \$11.19, un centavo más que al cierre previo, y se compra en un mínimo de \$10.85 en sucursales bancarias en la Ciudad de México. En tanto, el euro se cotiza hasta en \$15.00 y el yen en 0.097 pesos. El Banco de México (Banxico) fijó en \$11.0813 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-29-33172Avanza Bolsa Mexicana; gana 0.83% El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), registró una ligera alza de 232.63 puntos (0.83 por ciento) para quedar en las 28,330.91 unidades en su primera hora de operaciones. Durante los primeros compases de la sesión se negociaron 31.9 millones de títulos por los que se pagaron 971.9 millones de pesos (unos 88.3 millones de dólares). De las 56 empresas que se cotizaron en la sesión, durante la primera hora de operaciones, 46 ganaron, cuatro perdieron y seis se mantuvieron sin variación. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-29-33170Banxico coloca TIIE a 28 días en 7.4550% El instituto central también da a conocer en el Diario Oficial de la Federación la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días se ubica en 7.4550% y a 91 días en 7.6600 por ciento. Explica que estas tasas fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Nacional de México, ScotiaBank Inverlat, Santander, J.P Morgan, HSBC y Banca Mifel. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-29-33182Crudo se coloca en US64; persiste nerviosismo Londres.- El petróleo cotizaba por encima de 64 dólares el jueves, después de alcanzar su maxímo cierre en más de seis meses, mientras que 15 marinos británicos se mantenían detenidos en Irán y continuaba la preocupación respecto al envio de crudo desde el Golfo Pérsico. Irán, el cuarto exportador mundial de petróleo, mantuvo detenidos desde el viernes a 15 marinos británicos, poco antes de que Naciones Unidas impusiera nuevas sanciones a la República Islámica por su programa nuclear. Estados Unidos ha estado realizando ejercicios navales en el Golfo Pérsico. El crudo estadounidense estaba plano a 64,08 dólares el barril a las 11:35 GMT, después de cerrar por encima de 64 dólares por primera vez desde el 11 de septiembre. El crudo Brent en Londres subía 36 centavos, a 66,14 dólares. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-29-33160Lista, primera reforma estructural del sexenio El Congreso de la Unión aprobó la primera reforma estructural de sexenio, luego de que el Senado concluyó ayer el proceso legislativo de la nueva Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE). Con 73 votos a favor de PAN, PRI y PVEM, y 28 en contra del PRD, PT y Convergencia, el pleno de la Cámara Alta avaló en lo particular las reformas en materia de pensiones sin ningún cambio a la minuta procedente de San Lázaro. Cabe recordar que el martes pasado los senadores dieron su aprobación en lo general. La mayoría legisladores desechó los 24 artículos que se reservaron las bancadas del PRD y Convergencia. La reserva del artículo 204 fue retirada de la discusión previamente por el sol azteca. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-29-33180Aseguran 80 toneladas calzado ilegal en el Centro Elementos de la AFI aseguraron 80 toneladas de calzado chino ilegal, en un operativo efectuado esta madrugada en el Centro Histórico. Los hechos ocurrieron en la Plaza Comercial Costa Rica en la cual se catearon cien locales de donde se incautaron tenis, sandalias y pantuflas. En el dispositivo policiaco ninguna persona resultó detenida y también participaron elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF). quienes resquardaron la zona para evitar posibles enfrentamientos. El calzado decomisado quedó a disposición del Ministerio Público Federal, quien continúa con la integración de las averiguaciones previas correspondientes con el fin de deslindar responsabilidades. La Procuraduría General de la República y la SSPDF señalaron que acciones de este tipo se mantendrán de manera permanente para evitar pérdidas económicas a las empresas legalmente establecidas. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-29-33199A media jornada, la BMV sube 0.88 por ciento MEXICO. La bolsa mexicana avanzaba el jueves, luego de que una revisión al alza en la cifra de crecimiento económico de Estados Unidos brindó cierto alivio a un mercado inquieto por la salud del principal socio comercial de México. El principal índice bursátil, el IPC, subía 0.88% ó 251.25 puntos a 28,353.56 unidades. Según un informe oficial difundido esta mañana, la mayor economía del mundo se expandió a una tasa de 2.5% en el cuarto trimestre del 2006, arriba de 2.2% del mes previo y al esperado por analistas. Tras conocer la cifra, el IPC subió hasta 0.97% en 28,370.47 puntos. El miércoles el índice hiló tres jornadas seguidas en terreno negativo por débiles cifras de la economía estadounidense. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-29-33178Cete mismo día, en equilibrio MEXICO. La tasa de los

Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México operaba el jueves estable a 7.00%, su tasa de equilibrio, en un mercado atento al panorama inflacionario local. &ldquo:La perspectiva de la inflación está leios de ser color de rosa. Si bien la inflación anual probablemente caiga consistentemente durante el segundo semestre del 2007, no podemos decir que dicha perspectiva sea segura", dijo el área de Estrategia de BBVA Bancomer en su reporte diario. El Banco de México (central) ha advertido que podría subir el nivel de equilibrio del fondeo -que ha permanecido a 7% desde abrilsi un deterioro adicional del balance de riesgos pudiera afectar las previsiones actuales de inflación. La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2007/03/29/index.php?section=economia&article=024n2ecoReconoce SEC menos reservas, admite Pemex Víctor Cardoso La restitución de ciento por ciento de las reservas petroleras podrá llevarse de tres a ocho años en función de que se mantenga una inversión de por lo menos 2 mil millones de dólares anuales en trabajos exploratorios, reconoció Petróleos Mexicanos (Pemex). Consideró que el país cuenta con suficiente cantidad de hidrocarburos, pero por cuestiones de clasificación utilizada por la SEC (organismo regulador de los mercados bursátiles en Estados Unidos), sólo se le reconocen a México 10 mil 648 millones de barriles de crudo, cuando el potencial del país, "con certidumbre razonable", es de por lo menos 45 mil 376 millones de barriles de petróleo crudo equivalente. http://www.jornada.unam.mx/2007/03/29/index.php?section=economia&article=025n3ecoLos precios del petróleo, en su más alto nivel en seis meses Nueva York, 28 de marzo. Los precios del petróleo llegaron este miércoles a su más alto nivel en seis meses, más de un dólar, subiendo brevemente hasta 69 dólares la noche del martes en Londres, debido a las crecientes tensiones con Irán por la detención de 15 marinos británicos. En Nueva York el barril de crudo ligero subió 1.15 dólares para cerrar a 64.08, en lo que fue su mayor precio de cierre desde el 11 de septiembre del 2006. El crudo Brent en Londres concluyó con un alza de 1.18 dólares, a 65.78 dólares el barril. El avance extendió un aumento de seis días, que ha sumado alrededor de 10 por ciento a los precios, llevándolos cerca de la zona de peligro para las naciones consumidoras, las cuales temen que podrían limitar el crecimiento económico. En tanto, la mezcla mexicana de petróleo de exportación se ubicó en 53.24 dólares por barril. Rumores acerca de un enfrentamiento naval entre Irán y fuerzas militares estadunidenses o británicas, rápidamente negados por Washington y Londres, provocaron el martes en la tarde la fuerte pero breve alza de 8 por ciento en el precio del crudo estadunidense. http://www.jornada.unam.mx/2007/03/29/index.php?section=sociedad&article=040n1socExplotación de acuífero en

http://www.jornada.unam.mx/2007/03/29/index.php?section=sociedad&article=040n1socExplotación de acuífero en Coahuila, casi igual en acotamiento de Conagua Angélica Enciso L. Reserva protegida de Cuatrociénegas Foto: Cristina Rodríguez La Comisión Nacional del Agua (Conagua) anunció que no dará más permisos de extracción en el acuífero El Hundido -donde existen especies del jurásico-, en el municipio de Cuatrociénegas, Coahuila, pero permitirá la explotación de 20 millones de metros cúbicos de agua al año, es decir, prácticamente se mantendrá la misma cantidad actual, de 23 millones, que llevó casi al colapso a esa zona en 2006, cuando se redujo en 70 por ciento el nivel de las pozas. El director de Conagua, José Luis Luege Tamargo, precisó que esta medida tiene como fin evitar la "sobrexplotación" del acuífero y que ya no se darán más títulos de extracción, así que se mantendrán los mismos usuarios. La industria lechera es la que utiliza más líquido (70 por ciento).